



## En Puerto Montt será Congreso de Divulgación Astronómica

●El próximo miércoles 27, jueves 28 y viernes 29 de noviembre, Puerto Montt será la ciudad anfitriona del Primer Congreso de Divulgación Astronómica de Chile, evento científico que se efectuará en la sede de la Universidad Austral (UACH). El evento está organizado por el Nodo Chileno de Coordinación (NOC, por sus siglas en inglés) de la Oficina de Divulgación Astronómica dependiente de la IAU (International Astronomical Union), con el apoyo de la Sociedad Chilena de Astronomía. El encuentro busca ser un lugar donde quienes se dedican a comunicar la astronomía a distintos públicos, puedan compartir experiencias, comenzar nuevas colaboraciones y fortalecer las existentes. 